
第７９回 大沢地区まちづくり会議結果 

 

日 時 令和６年７月１６日(火)１９：００～ 

場 所 大沢公民館大会議室 

出席者 １４名（欠席者７名） 

傍聴者 なし 

 

１ 開  会（大貫勲副代表） 

 

２ 代表あいさつ（佐藤代表） 

 

３ 報告事項 

（１）大沢地区地域ケア会議について 

大沢地域包括支援センターから、令和５年度の取組「自然いっぱい・歩いてつな

がる大沢さんぽ」について報告があった。 

質問・意見等は特になかった。 

 

４ 議  題 

（１）令和６年度大沢地区まちづくりを考える懇談会について 

事務局から他地区のテーマ事例一覧について説明があった。 

質問・意見等は特になく、次回まちづくり会議までに各自で検討することとなっ

た。 

 

（２）令和６年度道路交通部会について 

第５期(令和６～８年度)大沢地区まちづくり会議道路交通部会の部会員（案）に

ついて承認され、部会長は大貫和正氏が継続することとなった。 

副部会長２名について、部会員で互選し結果をまちづくり会議に報告すること

となった。 

 

（３）その他 

① 旧相模原総合高等学校跡地の利用について 

事務局から、学校給食課の資料に沿って学校給食センターの整備スケジュー

ルについて説明があった。 

要望等があれば、次回のまちづくり会議までに随時まちづくりセンターへ申

し出ることとなった。 

次々回（１１月）のまちづくり会議では、旧相模原総合高等学校跡地の利用に

ついて、学校給食課とアセットマネジメント推進課から、直近の状況について説

明してもらう予定との説明があった。 

【質問等】 

○要望等とは、学校給食センターに関することに限るのか、跡地利用全体に関す



ることなのか？ 

→まずは、学校給食センターに関する要望等と考えているが、その他の跡地利用

に関することは受け付けないということではない。 

 

② 区民会議の委員について 

事務局から、緑区区民会議代表から大沢地区まちづくり会議代表あてに、第８期

委員（任期２年、令和８年７月２９日まで）の推薦依頼があった旨の説明があり、 

従前どおり佐藤代表を推薦することとなった。 

 

③ その他資料について 

旧笹野家住宅を考える会から、まちづくり会議へ年次報告書の提供があり、委員

に配布された。 

 

７ 閉  会（松井副代表） 

次回会議は９月１７日(火)１９時から大沢公民館大会議室にて開催の旨が確認

された。 

 

 

以 上 


